



Karneval erreicht seinen Höhepunkt

(tb) Auf der Pracht- und Einkaufsmeile Königsallee feierten gestern Tausende Düsseldorfer und Gäste das traditionelle Kö-Treiben. Das ist eine der kuriosesten Karnevalsveranstaltungen der Landeshauptstadt, denn das Kö-Treiben hat weder Bühnen noch Bands, weder Karnevalswagen noch ein festes Programm. Das einzige Ziel der Besucher ist es, in ihren ausgefallenen Kostümen gesehen zu werden. Die Menschen schlendern und schauen - so wie Jutta und Sigi Werner (Foto), die im von der Oma selbst-gestrickten Dress unterwegs waren. Heute folgt dann wie in vielen anderen Städten des Rheinlands der Höhepunkt des Karnevals - der Rosenmontagszug. Da werden bei Sonnenschein wieder Hunderttausende auf den Beinen sein. Veilchendienstag geht es weiter, bevor der Aschermittwoch das bunte Treiben beendet.

FOTO: ANDREAS BRETZ